



## Resguardo. Aufnahme der „Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte“ in die Lehrpläne der Volksschulen

**de:** Jugend für Menschenrechte Schweiz **De.:** Glattbrugg **En.:** Kantonsräte **En.:** Schweiz.

Die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte wurde von Vertretern aller Weltregionen entworfen und umfasst alle Rechtstraditionen. Sie wurde am 10. Dezember 1948 von den Vereinten Nationen offiziell verabschiedet und ist das allgemeinste Menschenrechtsdokument, das es gibt. Darin werden die dreissig grundlegenden Rechte dargelegt, die das Fundament einer demokratischen Gesellschaft bilden. Im Anschluss an diesen historischen Akt rief die Versammlung alle Mitgliedsstaaten dazu auf, den Text der Erklärung zu veröffentlichen und „zu bewirken, dass dieser verbreitet, zur Schau gestellt, gelesen und in Schulen und anderen Lehranstalten erklärt wird – unabhängig vom politischen Status von Ländern oder Gebieten“. Wir bitten die jeweiligen Kantone, aus...



Enlace como código QR

Más informaciones bajo.:

<https://www.openpetition.eu/ch/petition/online/aufnahme-der-allgemeinen-erklaerung-der-menschenrechte-in-die-lehrplaene-der-volksschulen>